

LIII Jornadas hispánicas

Sociedad Suiza de Estudios Hispánicos Université de Neuchâtel Sciences Humaines (Espace Tilo-Frey 1) Sala R.O.12 Noviembre 4, 2022





9h

Inauguración

9h30-10h15

Ángel López García

(UNIVERSITAT DE VALÈNCIA): «Los retos que el futuro plantea a los hispanistas»

10h45-12h

Nerea Parro

(Université de Neuchâtel):

«Aproximación a las formas de tratamiento en el español en América a través de documentos inquisitoriales del tribunal del Santo Oficio de Cartagena de Indias de los siglos XVII-XIX»

Maialen Blázquez

(Université de Neuchâtel):

«Los sistemas de los pronombres átonos de tercera persona en el Ecuador de los siglos XVI-XVIII y su distribución: estudio y análisis de las formas átonas en un territorio plurilingüe»

Carmen Carrasco Luján

(UNIVERSITÉ DE GENÈVE):

«Perder y crear mundos: descentramientos subjetivos y literarios en cuatro novelas hispanoamericanas post-1989»

José Antonio Salas

(Université de Neuchâtel):

«El habla del inframundo español: edición crítica de Romances de germanía (1609)»

14h-14h45

Daniele Crivellari

(Università di Salerno):

«Una nueva aportación para el estudio de los papeles de actor en el Siglo de Oro»

15h-15h45

Pedro Álvarez de Miranda

(UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MADRID): «La etimología fraseológica o el porqué de los dichos»

16h-16h45

Mari Torras

(UNIVERSITAT AUTÒNOMA DE BARCELONA): «Hacia un canon femenino de la novela española contemporánea»

17h-18h30

Asamblea anual de la SSEH

